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　惜しくも次点に終わった今回の選挙。あきる野に草の根の市議会議員を
送り出すことができなかったことは残念でなりません。しかし、「辻よし子」

に入れられた 1012 票は、1 票 1 票に重みのある、中身の濃い 1012 票であると確信してい
ます。もとより地縁、血縁、組織に全く関係なく、また、選挙運動で常態化している、朝夕
の駅頭での「行ってらっしゃい」「お帰りなさい」の挨拶、選挙カーでの単なる名前の連呼など、
ただ顔と名前を覚えてもらうだけの運動はかえって有権者を侮辱する行為だと考え、一切行
ないませんでした。それだけに、投票してくださった方の多くは、「辻よし子と歩む会通信」
や街頭演説などを通じて私の主張を知り、選んでくださったことと思います。
　私は、今回の選挙を通じて、初めて、市内各地に同じ思いを持った 1012 人もの声がある
ことを知り、大きな希望を持ちました。選挙カーで市内全域を回った際、初めて出会う方々
に「頑張ってください」「応援しています」と声を掛けられ、どれだけ勇気づけられたことか。
深沢の坂道で手を振り、声を掛けてくださった女性、野辺で最後まで演説を聞いてくださっ
た男性、家族で玄関前に出てくださった草花の一家、菅生で戸口から手を振ってくださった
女性……とても書き切れない数々のみなさんの顔が思い浮かびます。
　今回は残念ながら議員を出すことで、その声をつ
なげることはできませんでしたが、「辻よし子と歩む
会」の活動を通して、これから地道にその声をつなげ、
市政を変える力にしていきたいと思います。選挙を
したことの意義は、まさに、今後の活動にかかって
おり、「辻よし子」に票を入れてくださったみなさん
への責任でもあると、決意を新たにしています。そ
して、今後の活動を通して、票を入れてくださった
方々と出会えることを楽しみにしています。

ホームグラウンドの平井川で生物調査にいそしむ→

事務所が

移転しました



はじめて選挙運動に参加して……

　結果は本当に残念で悔しいですが、とにかく、やってよかった、
という思いです。やらなければこういう声があること自体、表に
出ることなく、これまでどおりの市議選だったでしょう。辻さん
が出たこと、声をあげたことで 1012 人の人がつながった、1012
票が少しは市議選をゆさぶったことは確かだと思います。
　それにしても、これまで選挙運動なんてどこかウサン臭いと思い関わりたくないと
思っていた自分が、気がつけば選挙カーに乗りマイクを手にしていました。それがで
きたのはもちろん根底には 3.11 以降の政治への怒りがありますが、プラス、ウサン臭
くない選挙運動を私たちはしようとしていたからだと思います。普段の感覚で参加で
きた選挙運動、私自身にとっても良い “はじめの一歩” になりました。（岩田純子）

　駅頭にずらりとおそろいのＴシャツで並んで頭を下げたり、選挙カーから名前だけ
を連呼し続けたり…、今回もそんな選挙が終わった。選挙をプロたちがしかける勝負
事のように扱いたくない、市政への思いをきちんと伝える場として選挙をしたい。辻

さんと私たちは何度も話し合って、今までの選挙から見れ
ばおそらくあきれられるほどのきまじめな選挙をした。で
もこういう思いを受け止めてくれた人が 1012 人いた。こ
れはあきる野市にとってひとつの始まり、そう思う。
( 青木真知子 )

　私は今まで「投票」はしてきましたが、「選挙活動」をしたことはなかったので、能
動態になっている「歩む会」での自分の毎日が、非日常的で現実感がなく、不思議な
感じがしました。
　ほんの 100 票ほどの差で惜しくも次点。ですが、この短期間、それも地縁、血縁と
は全く無縁な辻さんの市政に対する真剣な考えが、自分たちの住むあきる野を本当に
暮らしやすい優しい街にしたいと思っている人
たちの心に、しっかり届いた大きな 1012 票だっ
たと思います。今思うことは、“もっと何かが出
来たのではないか？” ということです。それを、
4 年後の次回、形にするつもりです。
( 田中直子 )



学習会のお誘い

市民活動の情報

知ることから始まる、 差別のない社会

　　　　　　当事者から学ぶ 「性同一性障害」

「性同一性障害のことをどれだけ知っていますか」、そう言って 6 月に私たちの事務所を訪
ねて来られたのが、市内に住む石塚将輝さんです。性同一性障害者としてカミングアウトさ
れた石塚さん。当事者のお話は、性同一性障害について理解すると共に、深い学びの場にな
ることと思います。
日時：9 月 16 日（月・祝）　14：00 ～ 16：00　会場：あきる野ルピア３Ｆ会議室

お話：石塚将輝さん　　　　　　　　　　　参加費：無料（カンパ歓迎！）

主催：くさしぎ・草の根市議と市政を考える会

旧秋川高校跡地の利用について

　この秋、旧秋川高校跡地を会場として、多摩国体馬術競技が開催されます。それをきっか
けに、現在、企業誘致が決められている旧秋川高校跡地の利用について、もう一度考え直そ
うという、市民の動きが始まっています。下記の団体が署名集め等の活動をおこなっていま
す。市民参加の町づくりにつながる大切な活動です。

「人と緑の新創造都市」の実現を願うネットワーク　代表　渡部沙織　080-5876-3723　　

草の根市議の誕生は４年後に
　昨年暮れの衆院選・都知事選から都議選・市議選、そして参院選と、この間ずっと低投票率・自

民党圧勝という図式が続きました。これからの社会、どうなっていくのでしょうか。

　あきる野市議選でも、投票率の低下を止めることができず、私たちの推した辻よし子は次点、草

の根市議を誕生させることはできませんでした。運動を担ったメンバーそれぞれが手応えを感じて

いただけに、ショックとくやしさは大きなものでした。でも、私たちは絶望したわけではありません。

　地縁・血縁や組織といったものもない、無名の一市民が 1012 票という支持を得られたことは、

大きな意味を持っていると思います。それと同時に、活動していく中で、少しかも知れませんが、

「小さな声をつなげる」ことができたと思います。「通信」の戸別配布にすすんで参加してくださっ

た方々もありました。「通信」を読んで、あるいは街頭演説を聞いて、「歩む会」の会員になって

くださった方々もありました。わざわざ事務所にカンパを届けてくださった方々もありました。

　私たちの目的は、市政を市民の手元に引き寄せることです。当選できなかったことは残念です

が、私たちの思いは、少なくない人たちに伝わっているのだと実感できまし

た。ここで引き下がるのではなく、前を向いて、地道に活動を続けていきた

いと思います。参院選でも、反原発を訴え続けた無党派の新人が当選しまし

た。希望の光は消えていません。どうぞ、皆様、今後とも「小さな声がつな

がる」ように、一緒に声をあげていきましょう。

あきる野っぱら学びの場その６



「辻よし子と歩む会」
会員募集中！
年会費 :1,000 円（カンパ歓迎！）
郵便振替 
加入者名　辻よし子と歩む会
口座番号　00140-9-430053 
ゆうちょ銀行（店番）
〇一九（ゼロイチキュウ）店（019）
当座　0430053

♥「辻よし子と歩む会」は、おととしの東日本大震災と福
島原発事故をきっかけに、政治を一般市民の手元に引き寄
せたいと思った無党派のあきる野市民が集まってできまし
た。この「通信」も、有志のカンパで手作りしたものです。
　「もっと暮らしやすいあきる野にしたい」「緑と水の豊か
なあきる野を守りたい」「自分たちの声が届く市政を」など
と思っている方は、一緒に動いてみませんか？　お待ちし
ています。

小さな声をつなげよう ‼

　通信 3，4 号は、全戸配布しましたが、資金と労力に限りがあるため、今後は、街頭での
配布と部分的なポスティングで、通信を広げる予定です。
★会員以外の方で、次号以降も通信を読みたいという方は、ぜひ、下記までご連絡ください。
★ポスティングのお手伝いを募集中です。希望する地域を好きな時間に、できる枚数だけ配
布してくださって構いません。一人でも多くの方のご協力をお待ちしています！

◆電話＆ FAX：　042-596-4569　　◆ e-mail:　kusasigi@nifty.com

　議会を傍聴すると、市政の具体的な課題や各市議の姿
勢がよく分かります。今回新しく選ばれた議員による議
会では、どのような討議がされるでしょうか？　市民参
加の市政にしていくためにも、ぜひ、一度、議会を傍聴
してみてください。５階の議会事務所で受け付けをすれ
ば、誰でも簡単に傍聴できます。一人で行くのはちょっ
と……という方は、下記の議会傍聴ツアーにご参加くだ
さい！（傍聴前にワンポイント解説、傍聴後に簡単なま
とめをおこないます。）

★議会傍聴ツアー

第 1 回　９月４日（水）9：15　市役所１階ロビー集合
（解散時間は当日ご相談します。第 2 回以降は、議題が公表されてから決めます。）

9 月定例議会の日程
 3 日（火）　一般質問
 4 日（水）　一般質問
 5 日（木）　一般質問
 6 日（金）　議案審議
10 日（火）　総務委員会
11 日（水）　環境委員会
12 日（木）　福祉文教委員会
18 日（水）　決算特別委員会
19 日（木）　決算特別委員会

行ってみよう ！　議会の傍聴

「辻よし子と歩む会通信」 の配布に、 ご協力を！

♥　この通信をお読みになった感想、ご意見などをぜひ、お寄せください。お電話、ＦＡＸ、メー
ル、いずれでも構いません。お待ちしています！

行くと、議会のことが
よく分かる！


